



Porsche 911 GT3 gana premio al mejor 'Vehículo de Alto rendimiento' en Perú

16/03/2023 Los premios 'Coche del Año' reconocen a los mejores vehículos lanzados en 2022 en el mercado nacional.

Gracias a sus altas prestaciones, sus capacidades dinámicas y sus 510 CV de potencia, el 911 GT3 ganó la categoría 'Vehículos de Alto Rendimiento' en la edición 2023 de los premios 'Coche del Año', un reconocimiento que otorga anualmente la revista Nitro en el país. La premiación se llevó a cabo la noche del martes en el hotel Los Delfines, en el distrito San Isidro, en Lima, en presencia de los diferentes representantes del sector automotor.

Entre el 16 de enero y el 20 de febrero de este año, más de 32.000 lectores votaron en <https://www.caroftheyear.pe> para elegir los mejores autos lanzados en el mercado peruano en 2022, teniendo en cuenta la calidad, equipamiento, confort, diseño, tecnología y huella ambiental de los 70 automóviles distribuidos en sus 11 categorías.

“Nos enorgullece saber que nuestro icónico 911 continúa sumando reconocimientos año tras año. Su versión GT3, corresponde a la cuarta generación de esta variante, y a menos de un año de su lanzamiento en el mercado peruano ha logrado tener una gran aceptación en el país”, dijo Gonzalo Flechelle, gerente de Porsche Perú. “Agradecemos a la revista Nitro por organizar los premios y reunir al sector automotor en esta gala”.

Sobre el 911 GT3

El 911 GT3 es un deportivo de altas prestaciones que no hace alarde de sus 510 CV de potencia (375 kW) y prefiere ser discreto. Sólo pesa 1418 kilogramos y tiene de serie una caja de cambios manual GT de seis marchas. Por primera vez, el paquete Touring también puede ser combinado con la transmisión automática de doble embrague PDK de siete marchas, sin costo adicional.

La diferencia más evidente en el exterior de este deportivo es la ausencia del alerón fijo trasero del 911 GT3. No obstante, la carga aerodinámica necesaria a velocidades altas está garantizada por un alerón que se despliega automáticamente. Este elemento aporta una mayor discreción, como también lo hacen las molduras de color plateado hechas de aluminio anodizado de alto brillo, que están presentes en los marcos de las ventanillas y les dan un aire distintivo a los lados del vehículo. El frontal está pintado totalmente en el color de la carrocería y el interior, tapizado con cuero negro, es particularmente elegante y ofrece una configuración exclusiva para el GT3 con paquete Touring. El tablero y la parte superior de los paneles interiores de las puertas presentan un relieve en la superficie.

La genética de competición está presente en prácticamente todos los detalles del nuevo 911 GT3. Por primera vez, el conductor dispone de una vista de la instrumentación para circuito. Con solo pulsar un botón, las pantallas digitales situadas a la izquierda y a la derecha del cuentarrevoluciones central reducen su información a lo esencial: presión de los neumáticos y del aceite, temperatura del aceite y del refrigerante y nivel de combustible. Para ello, el 911 GT3 cuenta con un interruptor de acceso rápido en el volante que facilita el cambio entre los modos Normal, Sport y Track. Estos modos son personalizables.

El nuevo GT3 con paquete Touring tiene un precio de entrada de \$241.000 dólares en Perú.

Premio ‘Coche del Año’

Este premio es iniciativa de la revista Nitro y tiene como objetivo reconocer a los nuevos modelos o actualizaciones profundas que son presentadas en Perú cada año. Los autos nominados están distribuidos en las categorías Sedán, Hatchback, Vehículos comerciales, SUV (compactos, medianos, grandes), Pick up, Automóvil de lujo, Vehículo de alto rendimiento, Híbridos y Eléctricos.

La revista Nitro cuenta con más de 15 años en el sector automotor y su directora, Giovanna Alvarado, es

periodista especializada y jurado de Perú en el Premio Internacional Women's World Car of the Year.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2023/compania/PLA-porsche-911-gt3-premio--mejor-vehiculo-de-alto-rendimiento-peru-car-of-the-year-coche-del-ano.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/68937a15-9b25-4502-8842-98c7a5ef93ab.zip>